

Les maîtres verriers à l'honneur cet été



Olivier Gondran, président de La Réveillée, et Raymond Berdou, vice-président du conseil départemental de l'Ariège et maire du Mas-d'Azil, entourés des maîtres verriers. Photo DDM.

[Vie locale, Le Mas-d'Azil](#)

Publié le 29/08/2015 à 03:50

La Dépêche du Midi

La verrerie est une tradition sur le canton du Mas-d'Azil. On peut d'ailleurs remonter son histoire au musée de la préhistoire qui accueille une collection de verres anciens soufflés par les gentilshommes verriers de l'Ariège et du Sud-Ouest.

L'association La Réveillée réunit depuis 1975 les descendants des gentilshommes verriers des cinq familles de Robert, de Grenier, de Verbizier, de Suère et de Riols de Fonclare. Elle a pour but de resserrer les liens entre ces familles, de faire profiter la collectivité de la richesse spirituelle, culturelle ou technique du patrimoine de ces familles. Ces liens sont centrés sur «l'art et la science de la verrerie».

L'association fête son 40e anniversaire cette année et pour ce, entre autres animations et rencontres, elle a offert au public une très belle exposition de trois talentueux maîtres verriers. Il s'agit de Paul Bordreuil qui perpétue la tradition verrière familiale des membres de La Réveillée ; Pavel Kirzdorf, verrier du Mas-d'Azil, et Allain Guillot, meilleur ouvrier de France, grand historien du verre.

Un moment plein de beauté qui a su ravir le public.

<https://www.ladepeche.fr/article/2015/08/29/2166866-les-maitres-verriers-a-l-honneur-cet-ete.html>